

だやいふ

2024
(令和6年)

10

No.1037

あと17g

ごみを減

らして、環境を守る

特集 P7~10

※掲載記事は編集作業の都合上9月13日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

太宰府市長
楠田大蔵

この夏、本市は「日本一の猛暑のまち」となりました。猛暑日の連続日数40日、通算でも50日を超え、従来記録を大幅更新しました。実はこの現象は、この地が山々に囲まれ海陸の中継点に位置する地政学的意義から我が国の要衝となってきた歴史につながります。今後は熱中症対策、温暖化への警鐘と環境保護の取組、猛暑下の新土産開発等を進め、「令和の都だいふ」の魅力向上につなげます。

パリパラリンピックでは本市在住の道下美里選手が銅メダルを獲得しました。最後まで諦めない粘りの走りが奇跡を起こしました。

度重なるけいや年齢、体格差等を乗り越えつかんだけ栄冠は市民の誇りです。特に若者にその姿勢を学んでもらう機会を提供します。

改元五年記念の令和文化会議として、本市初となる大河ドラマのトークショーやを行います。またとない機会、奮つてご応募下さい。

くす
楠の記

